

PERS

Kapolresta Mataram Pimpin Pembukaan Pelatihan Dan Peningkatan Kemampuan Fungsi Tehnis Sium

Syafruddin Adi - MATARAM.PERS.CO.ID

May 10, 2023 - 16:22



Mataram NTB - Dalam rangka pelatihan dan peningkatan kemampuan fungsi teknis di bidang administrasi dan seksi umum Kepolisian, Kapolresta Mataram

Kombes Pol Mustofa SIK MH memimpin pembukaan bertempat di Aula Graha Wira Pratama Polresta Mataram. Rabu, (10/05/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram didampingi Kabag SDM Polresta Mataram Kompol Ahmad Mansur, SAg, para Kasium Polresta Mataram dan Polsek jajaran beserta personel yang terlibat melalui Zoom Meeting.

Dalam pembukaan Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menyampaikan bahwa harapan Bapak Kapolda NTB, Kasetum (Kepala Sekretaris Umum) Polda pelatihan dan peningkatan kemampuan ini bisa bermanfaat baik itu administrasi maupun lainnya.

Seperti Surat-menyurat yang masuk ataupun keluar satuan itu harus sesuai administrasi, saya sering mengoreksi surat yang keluar, jangan asal keluar namun bagaimana dengan yang menerima surat tersebut orang bisa memahami dan dipedomani kembali, kata Kapolresta

Untuk itu yang belum memahami tolong bagi rekan-rekan mari belajar lagi, pedomani kembali dan manfaatkan kesempatan ini ", ungkapnya

Salah satu kelemahan kita sering copy paste di pembuatan laporan, bagaimana kita membuat laporan bisa terbaca dengan baik dan bisa dimengerti.

" Saya mengingatkan kepada rekan-rekan sium Polsek untuk selalu di cek kembali jangan sampai surat keluar yang kita buat salah di tempat lain dan dipastikan kembali dan terus kordinasi dengan kasium Polres ", terang KBP Mustofa

Berikut juga penyusunan pertanggungjawaban keuangan dan anggaran untuk di cek kembali dan jangan asal buat karena harus dipertanggungjawabkan.

Kapolresta berharap mari kita laksanakan pelatihan hari ini dengan serius dengan baik, karena ketika pendidikan di SPN tidak pernah diajarkan membuat surat, registrasi dan buku panduan ada. sekali lagi mari kita laksanakan dengan baik dan tolong diperhatikan.

Setelah pelatihan ini jangan sampai ada surat yang salah, di cek kembali kata-kata, huruf, pengaturan spasi dan sebagian karena itu ada aturannya, inilah tujuan saya membuat pelatihan atau latkatfuan agar kita bisa menambah wawasan kita untuk mengulang kembali apa yang dulu diajarkan agar semakin matang dan meningkatkan kemampuan.(Adb)